



Antrag

Vorlage-Nr.:	AT/0094/2014		Datum:	22.10.2014			
Verfasser:	04-BIZ-Ratsfraktion	Az:					
Gremienweg:							
11.11.2014	Fachbereichsausschuss IV	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
		<input type="checkbox"/>	TOP	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
		öffentlich					
Betreff:	Antrag der BIZ- Fraktion :Einrichtung einer Tempo 30 Zone in der Karl-Härle-Straße						

Beschlussentwurf:

Der Ausschuss beschließt die Einrichtung einer 30Km/h Zone auf der Karl-Härle-Straße im Bereich vor der Senioreneinrichtung de Hay'sche Stiftung

Begründung:

Auf der Südseite der Karl-Härle-Straße im Bereich vor der Senioreneinrichtung de Hay'sche Stiftung sind zahlreiche Parkplätze und eine Grünfläche rechts neben und hinter dem Kindergarten als Erholungsraum für die Bewohner der Senioreneinrichtung.

Die Karl-Härle-Straße ist in diesem Bereich in Spitzenzeiten durch Fahrverkehr stark frequentiert. Um die Sicherheit aller und insbesondere der teilweise gehbehinderten Bewohner einerseits aber auch die der Besucher und Mitarbeiter andererseits zu gewährleisten sollte eine 30Km/h Zone eingerichtet werden.

Edgar Gierke